



**Te esperamos el 3
de octubre a las 19.30h**

**¡VEN A VISITARLA AL COMA
HASTA EL 29 DE OCTUBRE!**



EL ARTE EN EL COMA

**INAUGURACIÓN
EXPOSICIÓN**

**COLEGIO DE MÉDICOS
DE ALICANTE**

JOSÉ MARÍA DE LA CUEVA

Avda. Denia- 47, Alicante
03013 - 965 26 10 11
correo@e-coma.es
www.coma.es



COLEGIO OFICIAL DE
MÉDICOS
DE ALICANTE



COLEGIO OFICIAL DE
MÉDICOS
DE ALICANTE



**INAUGURACIÓN
JUEVES 3 DE OCTUBRE
A LAS 19.30H**

ACERCA DEL AUTOR

Jose María de la Cueva es murciano de Cehegín, desde el 29 de enero de 1943. Su vocación artística se remonta a su juventud, ha repartido su vida, por varias ciudades y países, hasta que la luz del mediterráneo le guió hasta Alicante, en la década de los 70. Su vocación por la pintura se despertó de manera definitiva durante su estancia en Irlanda al final de la década de los 60. Su formación es autodidáctica y su pincel se ha fijado principalmente en los paisajes que pinta por afición y devoción desde hace más de 30 años.

Su técnica ha sido fundamentalmente el óleo, pero en los últimos años ha venido realizando bastantes obras en acuarela y sobre todo en pastel, destacando el retrato y la figura en general. Color y luminosidad es lo que parece importarle más a este alicantino de adopción.



Currículum Profesional

Galardones obtenidos.10

- 1998 1º Premio concurso Colegio Ag. Comerciales de Valencia, por "Horreo"
- 1998 Premio especial José L. Cabezón por "Caballos en el Lago"
- 2002 Accésit concurso José L. Cabezón por "Barca en la Albufera"
- 2004 Accésit concurso José L. Cabezón por "Libertad de Pensamiento"
- 2006 Accésit concurso José L. Cabezón por "Vocación prematura"
- 2009 Accésit concurso El Arte de Cuidar, por "Las Beguinas de Brujas"
- 2010 Accésit concurso José L. Cabezón por "Mirada Profunda"
- 2011 Accésit concurso Gabriel Poveda.
- Accésit XXXIV Bial de Pintura "Eusebio Sempere", por "Arces Rojos"
- 2013 2º Premio en el XIII Concurso pintura al pastel, Col. Enferm. Por "Libertad"
- 2021 Mención honorífica en VII Certamen de pintura "Fernando Soria"
- 2021 Accésit en el II Certamen pintura EDA, por "Arroyo en la Montaña"

EXPOSICIONES

Desde 1996 ha participado en más de 60 exposiciones colectivas.

Desde 1997 ha realizado 21 exposiciones individuales.

Sus obras están repartidas por diferentes ciudades españolas y también en países como EE.UU., Reino Unido, Irlanda, Canadá, República Dominicana, Taiwán, Islas Mauricio, Suecia y Argentina.

